
Ele acrescentou que dentro de 30 dias vai colher feijão também, em outra 
área com mais 2 hectares. “Como o resultado é bom, já estamos arrendando 
outra área com mais 5 hectares, para ampliar para 11 hectares com cultivo do 
feijão”, declarou Ocimar, que contou com mais sete pessoas para preparar as 
leiras de pés de feijão para a colheitadeira, que colhe, tritura os pés e vagens 
e lança sobre o solo como adubo orgânico. 
 
Benedito Fernandes é o responsável pelo melhoramento das sementes das 
variedades do feijão no Estado do Rio de Janeiro, e optou a variedade Xodó, 
adaptada para as condições climáticas e do solo da região. Ele e o 
superintendente Eduardo Crespo ministraram palestras com orientações 
técnicas de manejo para alunos do curso de Agronomia da Uenf e para 
produtores rurais da região, assistidos pelos programas da Superintendência 
de Agricultura. 
  
Eduardo destacou a importância do interesse de cada produtor na interação 
com as entidades que prestam apoio, como os serviços prestados pela 
Prefeitura para o preparo do solo, com tratores e implementos agrícolas, e 
como as sementes de qualidade doadas pela Pesagro, e serviços de extensão 
rural prestado pelos técnicos da Emater.  
 
- A atitude de cada um dos senhores e senhoras em querer aprender mais para 
desenvolver suas atividades na propriedade, gostando do que faz, é muito 
importante. É propósito da prefeita Rosinha Garotinho, prestar o apoio que 
for possível a todos os produtores, em todo município, embora Campos tenha 
a maior extensão territorial dos municípios do Estado do Rio de Janeiro – disse 
o superintendente de Agricultura, Eduardo Crespo. 
  
Ele destacou a importância da parceria com a Sebrae e com a Pesagro. “É 
através da união que temos conseguido proporcionar benefícios para quem 
produz o alimento que vai para a mesa de todos, como constatamos aqui 
hoje”, pontuou.  
 


